

DE NOUVEAUX LOCAUX SCOLAIRES À BONNY-SUR-LOIRE EN CETTE RENTRÉE

Maternelle et cantine inaugurées

Deux jours avant la rentrée scolaire, le municipal a ouvert au public les nouveaux locaux de l'école maternelle et du restaurant scolaire. Ce projet, pour un montant global de 4,2 millions d'euros, constitue le plus important de la mandature, et est issu d'un travail de longue haleine des élus.

Les premières réunions sur l'organisation générale de nos bâtiments scolaires remontent à une quinzaine d'années, au cours de notre premier mandat de maire. La commune travaillait jusqu'ici dans des bâtiments du



Les salles de classes ont été idéalement conçues pour les très jeunes élèves de l'école.



Michel Lechaume, en présence de nombreux élus, inaugure l'école.

type III République pour la plupart, pas toujours adaptés en terme de fonctionnement et de normes. Nous avons choisi cette dernière option », explique aussi le maire Michel Lechaume, en présence de nombreux élus du territoire et d'une centaine de personnes, pour l'inauguration et la première vi-

site des nouveaux locaux. Ces derniers ont vu la première pierre posée début 2018, avec pour projet la mise en fin de trois classes, d'un dortoir, d'une salle d'activité, d'un restaurant scolaire avec une cuisine réalisée sur place ainsi que des produits locaux, et deux salles de restaura-

4,2 millions d'euros investis

Le coût global est de près de 4,2 millions d'euros TTC. Nous avons reçu une aide de l'Etat au titre de la D.E.T.R. de 500.000 €, de la Région de 50.000 € pour le volet restaurant scolaire. Le reste a été financé par un emprunt de 1,5 million d'euros et un autofinancement de 1,2 million d'euros. À partir de ce lan-

di, nos jeunes enfants vont bénéficier de nouvelles installations pour y acquies les premiers outils de la connaissance, mais aussi apprendre les valeurs essentielles, notamment celles de la République, qui sont écrites sur le fronton de ce bâtiment : liberté, égalité, fraternité », signale Michel Lechaume, tandis que parents et futurs élèves ont pu découvrir l'ensemble des nouvelles salles, qui ont fait l'actualité.

Jean-Luc PARS



Le chef cuisinier de l'école, Philippe Gaudin, est satisfait des nouveaux matériaux à sa disposition.